



2 Pièces

60 m²

Réf. MZICP979

800 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique 2 pièces en étage élevé, offrant 60 m² de confort lumineux et une terrasse de 10 m² avec une vue mer à couper le souffle. Ce bijou est complété par 2 caves et un parking privé en sous-sol, alliant praticité et exclusivité. Emplacement d'exception, parfait pour les amateurs de luxe, de raffinement et de moments inoubliables face à la Méditerranée. Un véritable investissement pour ceux qui aiment conjuguer élégance et longévité.

Discover this stunning 1-bedroom apartment on a high floor, offering 60 m² of bright, elegant living space and a 10 m² terrace with breathtaking sea views. Complete with 2 private cellars and an underground parking space, it combines practicality with exclusivity. Exceptional location, perfect for lovers of luxury, refinement, and unforgettable moments on the Mediterranean. A true investment for those who appreciate elegance and lasting value.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

